

Canal



FICHA TÉCNICA

Mujeres en las estrellas VI. Los observatorios espaciales.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 27-11-2009

Duración: 19' 02''

En el ámbito de la Astronomía, la investigación aplicada y el desarrollo de nuevas tecnologías, están propiciando un asombroso progreso en el conocimiento de los orígenes y complejidades del Universo.

En España existen un gran número de Centros Tecnológicos, en los que muchas mujeres astrónomas están liderando y participando en proyectos de desarrollo de nuevos satélites de observación espacial, de una importancia vital para el desarrollo de la Astronomía.

Intervienen:

María Santos Lleó, Jefe de Soporte Técnico del proyecto XMM-Newton. Esac;
Mercedes Mollá Lorente, Investigadora de Astrofísica de partículas del Dpto. de Investigación básica del CIEMAT;
Mercedes López Morales, Hubble Fellow, Research Scientist, Carnegie Institution of Washington, USA.

Producción y realización: CEMAV
